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Compte-rendu du Conseil Municipal du 25 février 2025 

L’an deux mille vingt-cinq, le vingt-cinq février à dix-neuf heures, le Conseil Municipal, légalement convoqué, s’est réuni à la 

mairie, sous la présidence de Madame Martine PATOUREL, Maire. 

---------------- 

Présents : Mme PATOUREL Martine, M. LE GOUPIL Luc, Mme LECOLLEY Liliane, Mr BERTIN Guy, Mme DUPUIS 

Virginie, Mr MARECHAL Hubert, M. DEL PRETE Didier, Mme PICQUENOT Céline, M. FLAUX Mickaël, Mme VAN 

WAEYENBERGHE Ingrid, M. LEGAY Rémi 

 

Absents : Mme GUESDON Isabelle, Mme LIBOIS Marie-Madeleine,  

 

Mme VAN WAEYENBERGHE Ingrid est nommée secrétaire de séance. 

 

➢ Approbation du dernier conseil municipal : aucune observation 

INFORMATIONS DU MAIRE 

• Convention avec le SDIS de mise à disposition des lieux et équipements publics ayant pour but d’organiser des manœuvres 

diverses. 

• Convention avec NCPA pour mise à disposition de l’école élémentaire pour l’installation de la Micro folie mobile. 

• Agent de la cantine démissionnaire, remplacée par un contractuel. 

• Prochaine commission finances 27 février 2025 ; commission travaux / finances le 6 mars 2025 

• Vote du budget le 25 mars 2025 

• Fête du village 2025 : l’association Loisirs et Découvertes ne peut l’organiser seule. 

• Les travaux faits par le TIG ont été réalisés avec professionnalisme. 

DEVELOPPEMENT NUMERIQUE – PHASE DE RECHERCHE D’ANTENNES-RELAIS 

Madame le Maire expose que la téléphonie mobile constitue aujourd’hui une clé de voûte de notre société. La croissance des 

usages entraîne une augmentation exponentielle du trafic de données sur notre réseau mobile. En effet, les consultations internet, 

l’utilisation d’applications mobiles, les échanges par mail ou encore la participation aux service de visioconférence sont autant de 

gestes du quotidien qui mettent à défi nos infrastructures. 

Afin d’y répondre au mieux, Bouygues Telecom travaille en permanence à l’extension et à la performances de ses réseaux. Dans la 

perspective d’apporter une meilleure couverture, d’éviter toute saturation et de garantir un service de qualité, la densification de 

leur présence sur notre commune est nécessaire. 

Des recherches sont en cours pour installer un site de radiotéléphonie sur notre commune, et le Maître d’Ouvrage a qui le projet a 

été confié, prendra contact prochainement avec la mairie. 

ANALYSES – COMMENTAIRES SUR RESULTATS 2024 : COMMUNE ET COMMERCE 

Monsieur LE GOUPIL présente une analyse sur les résultats comptables et budgétaires des comptes de la Commune et du 

Commerce. 

 

 

La séance est levée à 20 h 02    


